



ALDO
THE BAYARD REALTY GROUP

7 Pièces

3030 m²

Réf. NH0003

14 900 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Maison à vendre (06190)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez une villa moderne exceptionnelle nichée au cœur du Cap-Martin, parfaitement située entre Monaco et l'Italie. Cette élégante résidence se fond dans la beauté de la mer et dans une végétation luxuriante, évoquant l'allure intemporelle de la Côte d'Azur. Appartenant à l'origine aux célèbres stylistes italiens Domenico Dolce et Stefano Gabbana, cette maison de créateur a été rénovée avec goût et présente des intérieurs exquis et des extérieurs uniques qui rendent hommage à la vision créative du duo. Découvrez l'essence de leurs défilés de mode grâce à la vaste terrasse et aux différents ...

Discover an exceptional modern villa nestled in the heart of Cap-Martin, perfectly positioned between Monaco and Italy. Embracing the serene beauty of the sea, this elegant residence seamlessly blends with lush vegetation, evoking the timeless allure of the Côte d'Azur. Originally owned by renowned Italian designers Domenico Dolce & Stefano Gabbana, this designer house has been tastefully renovated, boasting exquisite interiors and unique exteriors that pay homage to the duo's creative vision. Experience the essence of their fashion shows through the expansive terrace and various reception ...

BALDO REALTY GROUP

27 Avenue de la Costa, 98000 Monaco - 06190 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

